

Gottesdienst mit Einführung von Emmi Schock

10.06.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Willkommen Emmi Schock! Gestern wurde sie im feierlichen Pfingstgottesdienst in Perleberg in ihren Dienst als Gemeindepädagogin eingeführt.

Mit vielen guten Wünschen und Segen durch die Gemeinde, die Kreisbeauftragte für Kinder und Familien, Katharina Logge-Böhm und natürlich durch die Pfarrpersonen der Region: Pfarrerin Verena Mittermaier und Pfarrerin Johanna Köster und Pfarrer Valentin Kwaschik.

Danke auch dem Posaunenchor Perleberg für die musikalische Begleitung!

Einen Kommentar schreiben